

## Beschlussauszug aus der Öffentliche/Nichtöffentliche Sitzung des Stadtrates vom 29.10.2024

---

### Top 10 Neubesetzung der Albert-Weisgerber-Jury zur Verleihung des städtischen Albert-Weisgerber-Preises

#### Beschluss:

Für die Jury zur Verleihung des Albert-Weisgerber-Preises werden benannt:

#### Fachjury

- Dr. Andreas Bayer, Direktor des Instituts für aktuelle Kunst
- Prof. Gabriele Langendorf, Professorin für Malerei und Zeichnung an der HBK Saar und ehemalige Rektorin der HBK Saar
- Nicole Nix-Hauck M.A., Leiterin der Städtischen Galerie Neunkirchen
- Friederike Steitz M.A., Leiterin des Museums St. Wendel
- Dr. Claudia Wiotte-Franz, Leiterin der Ludwig Galerie Saarlouis
- Lukas Kramer soll als Albert-Weisgerber-Preisträger
- Konrad Weisgerber als kunstsachverständiger St. Ingberter Bürger
- Dr. Monika Maier-Speicher als kunstsachverständige St. Ingberter Bürgerin
- Dr. Kathrin Elvers-Švamberk, Kunst- und Kulturwissenschaftlicher Vorstand der Stiftung Saarländischer Kulturbesitz a.i. (angefragt)
- Katharina Ritter, Leiterin der Stadtgalerie Saarbrücken (angefragt)

#### Laienpreisrichter:

- CDU-Fraktion: Christa Strobel
- SPD-Fraktion: Franz-Josef Mast
- AfD-Fraktion: Martin Berrang
- Fraktion FW: Bettina Simon
- Fraktion FAMILIE: Benedikt Weis
- Fraktion GRÜNE: Roselie Stief
- Fraktion Die Unabhängigen: Wolfgang Weisgerber

#### Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
42	0	0